
L’Assomption 2024 

  

Depuis 7 ans, notre paroisse a repris la procession mariale à la fête de l’Assomption, Marie, 

notre Mère monte au ciel, auprès de Jésus, notre frère et notre Dieu, dans la Sainte 
Communion Trinitaire du Père-Fils- Esprit Saint. 

Ainsi, la Vierge Marie sur le chemin de procession, dans les rues de notre village, de notre 

vie  rencontre ses enfants venus la célébrer et la prier. C’est une manière simple et belle de 

signifier Marie au milieu de nous, Marie avec tous, Marie avec ceux qui croient et ceux qui 

doutent, Marie à la rencontre des plus petits et ceux qui l’attendent, à l’ombre, au coin 

d’une rue ou en procession. Marie n’est pas une mère distante qu’on ne peut pas approcher, 
elle nous est donnée par son propre Fils pour qu’elle devienne notre mère. Comme le rappelle 

le pape François : Marie « est aujourd’hui la Mère qui veille sur ses enfants, sur nous ses enfants qui 

marchent dans la vie souvent fatigués, démunis, mais souhaitant que la lumière de l’espérance ne s’éteigne 
pas.» 

 « Il s’est penché sur son humble servante ; désormais tous les âges me diront bienheureuse. Le Puissant fit 

pour moi des merveilles, Saint est son nom.» (Luc 1, 48-49) 

Si Marie, à l’aube du Salut, annonce les merveilles de Dieu, la fête de son Assomption auprès 

de Dieu nous entraîne à percevoir la plénitude définitive du Salut dans laquelle elle est entrée et 

à laquelle nous sommes appelés. Marie est la première des disciples et, comme une mère 
aimante, elle nous donne une image de notre avenir et de la réalisation de la promesse de Dieu. 

L’Assomption de Marie est ainsi une grande et joyeuse prophétie : le chemin qu’elle a ouvert 

est celui de tous ceux qui croient à l’accomplissement des paroles qui leur sont dites de la part 

du Seigneur. L’Assomption manifeste ainsi la volonté de Dieu d’associer l’humanité à la Pâque 
du Fils bien-aimé pour que nous entrions, à sa suite, dans la vie éternelle. 

Nous sommes invités à la suite de Marie à vivre notre foi. Être à l’école de Marie, c’est se 

mettre en route avec Jésus, c’est être le témoin de son œuvre de Salut. Avec Jésus nous sommes 

capables de passer de grandes épreuves. C’est ce que fait Marie en allant chez sa cousine 
Élisabeth. Rien n’est infranchissable avec Jésus. Et pourtant Marie a dû passer une épreuve 

infranchissable : celle de la mort de son Fils. Malgré la douleur insupportable de voir son Fils 
en croix, elle reste debout. Elle n’est pas assise, à genoux ou couchée, elle est debout ! 

Marie, mère aimante, montre-nous la route pour devenir des disciples missionnaires, porteurs 

de la Bonne Nouvelle, et témoins de l’espérance ouverte définitivement par la mort et la 
résurrection de ton Fils Jésus. 

Marie, notre Mère, accompagne-nous chaque jour pour que nous sachions accueillir la force de 

l’Esprit Saint pour dire OUI à Dieu, pour laisser vivre le Christ en nous, à la gloire du Père ! 
Amen. 

 


